

全道ノルディックスキー競技大会



12月28日 スキー場

今年で35回目となる本大会では、全国各地より小学生から大人まで幅広い世代の選手が参加しました。当日は、「ジャンプ競技」「クロスカントリー競技」。そして、ジャンプの成績順にクロスカントリーの出発順が決まる「コンバインド競技」が会場で行われました。大会には下川ジャンプ少年団や下川商業高校生も多く参加しており、優勝を目指してがんばっていました。どの競技・年代も白熱した戦いを繰り広げていて、見ていた僕も思わず手に汗を握りました。



まちの話題

消防出初式



1月12日 バスターミナル2階

式では、消防殉職者に対する黙祷に始まり、北海道知事表彰など、消防団員に対する表彰が行われ、長年の活動の功績を称えました。その後、副管理者である谷町長のあいさつや、消防長、消防団長の訓示により、昨年の自然災害の猛威を受け、災害の恐ろしさを再確認するとともに町内の安全確保に対する意識を強め、決意を新たに結束を強めました。



ふるさと成人式

1月11日 バスターミナル2階



今年は23人の新成人がふるさと成人式に参加しました。式では新成人一人一人の紹介から始まり、全員がとても凛々しい声で返事をしていました。その後、新成人代表2名により町民憲章が読み上げられ、大人の仲間入りをすることへの自覚を強めるとともに、謝辞によりこれから豊かな人生に対する思いが述べられました。当日は上名寄郷土芸能や下川溪流太鼓も披露され、地元文化による新成人へのお祝いも行われました。